
VERBALE DELLA RIUNIONE DEL CONSIGLIO REGIONALE DEL 25/10/2022 

Il giorno 25 ottobre 2022 alle ore 18.00 presso la sede di via Amendola 199G – Bari si è riunito il Consiglio 
del C.R. Fidal Puglia. 
Sono presenti il Presidente Leone, il Consigliere federale Di Molfetta, il vice presidente vicario Petino, i 
Consiglieri Bianco, Ferrara, Lomartire, Ricci, Scagliusi,   Tomaselli, Vasta,  il Revisore dei Conti Lobuono, il 
F.T.R. Andriani,  il Fiduciario GGG Malcangi. E’  inoltre presente  su invito di Leone il responsabile regionale 
del settore impianti Capurso.   
Assenti giustificati i consiglieri Assi, Perchia, Bruno, Di Mauro   
Redige il presente verbale il Segretario del C.R. Gomes.  
Viene discusso l’Ordine del Giorno come da nota di convocazione del 14/3/2022 prot. n. 454/2022. 
Punto 1) Comunicazioni del Presidente. Leone porge il saluto agli intervenuti e informa dell’assenza del 

Presidente onorario Giliberto impegnato a Roma per il concomitante Consiglio nazionale del Coni. Traccia 

un bilancio positivo della stagione appena conclusa  con diverse Società pugliesi che hanno partecipato alle 

finali nazionali dei vari CdS. Da rivisitare l’attività della categoria Cadetti ove ai recenti campionati italiani la 

squadra non ha brillato per risultati come avvenuto nelle precedenti edizioni. Infine Leone ha relazionato 

sui passi compiuti circa l’organizzazione dei  Campionati italiani assoluti che si terranno a Molfetta a fine 

luglio 2023. Al termine delle sue comunicazioni Leone cede la parola al Consigliere federale Di Molfetta il 

quale si dice sicuro che i Campionati assoluti del prossimo anno saranno organizzati al meglio  si 

congratulandosi con il Comitato regionale per il lavoro svolto ed in particolare con il Fiduciario Tecnico 

Andriani ed ll Fiduciario dei Giudici  Malcangi.  

Punto 2) ) Approvazione del verbale della riunione del 28/3/22. Approvato all’unanimità. 

Viene deciso all’unanimità di anticipare la discussione del punto 4 

Punto 4) Settore Tecnico. Il F.T.R. Andriani relaziona sull’attività svolta nel 2022, illustrando alcuni report 

riepilogativi delle attività, dei raduni svolti e della partecipazione numerica ad essi. Annuncia l’effettuazione 

nel prossimo mese di novembre dei raduni del settore lanci che vedrà la presenza dell’intero staff tecnico 

nazionale (Vizzoni, Coslovich, Angius e Roverato) e del salto in alto con la presenza di Enzo Del Forno. 

Proseguendo nella relazione Andriani ha annunciato che verrà istituito un progetto per i settori velocità e 

ostacoli ed ha comunicato che le due restanti prove del CrossInPuglia 2022 si terranno a Mesagne e 

Calimera come da richieste pervenute. Per i Convegni del mese di novembre viene deciso di richiedere una 

quota di partecipazione di € 20,00 (lanci) che assegnerà 1 punto di credito formativo  ed € 15,00 (salto in 

alto) che assegnerà 0,5 punti di credito formativo. La partecipazione dei tecnici degli atleti convocati sarà 

gratuita. Viene infine approvata l’effettuazione del Corso Istruttori. 

Punto 5) Delibere Amministrative. 5.1 Vengono approvate le delibere del Presidente dalla n. 11 alla n. 38. 

5.2 Leone illustra la 1^ variazione di bilancio 2022 che viene approvata all’unanimità. 5.3 Viene approvato 

all’unanimità il prospetto delle quote associative 2023. 5.4 Leone illustra il bilancio di previsione 2023 che 

dopo ampia discussione viene approvato all’unanimità. 

Punto 6) Ratifica trasferimenti atleti 2022. Viene ratificato l’elenco dei trasferimenti pervenuti alla data 

odierna. 

Terminata la discussione dei punti posti all’Ordine del Giorno la riunione viene tolta alle ore 20.30 del 
25/10/2022. 

 

Il Segretario Il Presidente 
(Mattia Gomes) (Giacomo Leone) 

 


